

Comunicado de Prensa

No. 56 del 19 de septiembre de 2023

HECHOS QUE SON NOTICIA

51 Festival del Retorno en homenaje a Ofelia Ramos

Este año la versión 51 del Festival del Retorno es en homenaje a Ofelia Ramos, una acacireña, amable, amante de la cultura y enamorada del folklor llanero.

Es gestora cultural, vigía del patrimonio cultural y representante de la Corporación Folclórica Así es Colombia, con 43 años de trabajo continúo llevando el joropo a Colombia y el mundo.

La danza la lleva en su sangre, desde los 5 años ya su cuerpo respiraba al son de la música, variedad de bailes tradicionales colombianos, pero el joropo, siempre fue el rey "es la máxima expresión cultural" dice y su enseñanza su mayor compromiso desde que fundó su academia y luego la corporación en el año 1980.



Doña Ofelia Ramos es licenciada en Educación Básica Primaria, con postgrado en Lúdica y Recreación para el Desarrollo Cultural y Social. En su trayectoria profesional afirma que, "ya perdí la cuenta de las personas a las que les he enseñado a bailar joropo, son muchas" sonríe con la satisfacción de la labor cumplida, "soy exponente viva del joropo, lo he llevado a Venezuela, Ecuador, Perú, España, México, Francia y Suiza. He trabajado en la masificación del baile como cuando 1000 bailadores de joropo danzaron alrededor del parque de Acacías. Fui fundadora de la primera academia del municipio; siempre promoviendo y difundiendo el folklor llanero a nivel nacional e internacional" aseveró.



1080

Su trasegar profesional la ha llevado a ganar varios premios, entre ellos recuerda con cariño "El Llano se toma a Colombia, del Ministerio de Cultura, donde hicimos 20 parrandos, en 20 ciudades diferentes en forma simultánea en el año 2010; así como el premio del programa de Economía Naranja del Gobierno Nacional".

Este año la versión 51 del Festival del Retorno es un homenaje en vida a una gran acacireña que ha entregado su vida al folclor llanero. Ofelia Ramos, ¡Gracias por llevar en alto nuestro municipio y su cultura!.

Participa en la Ruta por la Paz y la Reconciliación



Como parte del compromiso por la garantía de los Derechos Humanos, DIH Paz, Administración Municipal "Camino de Oportunidad" desde la Secretaría de Gobierno en su programa de Derechos Humanos, da apertura a la "Semana por la Paz" y hace extensiva invitación a la población en general a participar de la ruta por la Paz y la Reconciliación que se realizará el día 22 de septiembre de 2023 desde la 3:00 p.m. hasta las 6:00 p.m. Punto de partida y de llegada: Parque Principal.



1080

Jóvenes: Programa para fortalecer habilidades vocacionales y talentos

¡LLEGÓ EL MOMENTO! Ya está abierta la convocatoria del ICBF. Anímate a participar en la modalidad virtual del Programa para fortalecer tus habilidades vocacionales y talentos para así aportar a tu plan de vida.

Si estás entre los 14 y 28 años y te encuentras en el departamento del Meta y vives en Acacías potencia tus sueños.

NO DUDES EN INSCRIBIRTE hasta el 30 de septiembre.

Chateamos por WhatsApp 3208705210, esperamos tu llamada.





¡A prevenir el Dengue!

Todos estamos expuestos a contagiarnos del Dengue, protegerte y cuidar la salud de tus seres queridos es tu responsabilidad.

¿Cómo lo debes hacer? eliminando al agua de floreros, juguetes, inservibles, botellas, tapas, llantas en desuso y lavando el tanque del agua cada 6 días. ¡No dejes que se reproduzca el zancudo Aedes Aegypti!



Día Internacional de Atención de Accidentes Ofídicos

¿Sabes qué es un accidente ofídico y cómo actuar en caso de presentarse este tipo de situación adversa?

Es importante que la comunidad tenga en cuenta que en lo corrido de 2023 se han registrado el en municipio 12 casos de Accidente Ofídico, uno de ellos en menor de 5 años.



1080

Precaución

- No use torniquetes ni aplique hielo.
- No haga cortes en la herida, ni intente extraer el veneno.
- No tome cafeina o alcohol.
- Lave suavemente el sitio de la mordedura con agua y jabón.
- No intente atrapar la serpiente. Trate de recordar su color y forma para que pueda describirla lo cual será útil para su tratamiento.
- Si tiene un teléfono con usted y esto no demora el trámite de buscar ayuda, tome una foto de la serpiente, desde una distancia segura, para que sea más fácil identificarla.













Recuerde:

Que se están llevando a cabo los Juegos Intercolegiados Fase Municipal 2023 hasta este 22 de septiembre, con la participación de 1055 deportistas de 17 Instituciones Educativas, quienes competirán en 20 modalidades deportivas.

Los encuentros se realizarán en el Coliseo Omar Armando Baquero Soler, la Villa Olímpica y el Polideportivo del Barrio Araguaney. Desde la Administración Municipal invitamos a toda la comunidad educativa y los demás acacireños a acompañar y apoyar a estos deportistas en sus encuentros.

Sandra Valero

Profesional encargada de la Jefatura de Prensa, Alcaldía de Acacías/3125697160